



# 放課後児童クラブ b&g おおむら

ハンターVS子どもたち！

5月23日（月）富の原小学校運動会の代休日に、某テレビ局で放映されている「逃走中」を模した遊びをスタッフと子ども達で行いました。参加者はハンター役のスタッフ3名と18名の子どもたち。ルールは以下の通り。

- 一駐車場、建物の中を除くすべての場所で逃げ隠れできる。
- 一ハンター役のスタッフはトランシーバーを持って協力して捕まえる。
- 一ジャングルジムの上にある旗を取ったら捕まった仲間を解放できる。
- 一1人でも最後まで逃げ切れば子どもたちの勝ち（制限時間は20分）。

子どもも大人も本気で逃走中を開始。草むらに隠れる子、遊具などをうまく使って距離をとる子に対し、ハンターも負けじと追いかけます。半分ほど捕まえたと思えば、子どもたちも協力して旗をとり、仲間を助け出しました追いかけっこ。残り5分をきった頃、ハンターの本気が見え始め次々と捕まっていく子どもたち。旗を取ることができず残りは1分。そのまま逃げ切り子どもたちを勝利に導いたのは、垣根の中にじっと隠れていた一年生の女の子でした（後日みんなの前で表彰を受け、賞状と副賞が授与されました）。終了後「ハンターがとても怖かった」「挟み撃ちは無しが良い」「楽しかった！」「捕まった人にも賞品ください」等など子どもたちからもたくさん意見が出てきました。初めての試みでしたが、良かった点や反省等を活かし、もっと楽しめるよう第二弾を計画中です。

今度もうまく逃げられるかな？



ハンター役のスタッフ



見事優勝した女の子

## 認定こども園 キッズランド ~大きくなあれ、大きくなあれ~

春から夏にかけて気温が上がり、昆虫も植物も、そして子ども達も日々、活発に活動しています。今年から離れた畑をお借りし、子どもたちと本格的に夏野菜の栽培にとりかかっています。子どもたちのリクエストに応じて、スイカやパプリカなど今まで作ったことのない野菜に挑戦。大きくおいしく育つかな～？敷地内の小さな畑にも、オクラやミニトマト等を育てており、子ども達が先生と一緒に毎日水やりをしてくれています。野菜だけではなく、アサガオやひまわりと言ったお花の種まきも行いました。子どもたちの思いが実を結ぶ日ももうすぐです。



くじら組（5歳児）夏野菜の苗植えをしました。  
パプリカ、スイカ、大きく、おいしく育ちますように!!

いるか組（4歳児）あさがおとひまわりの種まきに挑戦！まぶしい青空の下、きれいな花を咲かせてね！

「こどもの日の集い」ミッキーいいじが  
来てくれて楽しい時間を過ごしました。

楽しみにしていたいちご狩りが中止！いちごの制作でいちご狩りごっこを楽しみました。

子育て支援スペースはぐはぐキッズ  
カレンダー制作★

## 児童養護施設 大村子供の家 ~イベントが徐々に復活~

相変わらず新型コロナウイルス感染症者数の増減に一喜一憂しながらの生活ですが、感染対策をとりながら、様々な活動も徐々に増えてきました。つい最近の7月2日にも皆で集まって七夕会（バーベキュー）を実施。まだ平常に戻るにはもうしばらく時間が必要でしょうが、できる範囲で子ども達のために様々な経験を提供できればと考えています。

4月3日 性教育出前講座

「性について学ぼう」と小・中・高校生とそれぞれに勉強しました



4月17日 お仕事探検隊

出島ロータリークラブ様主催で、  
子ども達は8つのお仕事の説明を  
受け、実際に体験してみました



4月23日 市長来訪

2年ぶりのご来訪、大村の未来につ  
いてのお話も聞くことができました



4月17日

長崎ヴェルカ試合観戦招待

5月3日

ソフトバンク野球観戦招待

5月22日

ジブリコンサート招待

関係各社の皆様  
楽しい時間をありがとうございます(^-^)

5月1日 健康表彰

レクリエーション大会  
子どもも大人も必死です



6月18日 田植え

今年も泥んこになって  
がんばって植えました  
秋の収穫が楽しみです♪



## 小規模保育園キッズホーム

~今月の主役は誰かな?! お誕生日会~

毎月、ケーキを模した飾りで子どもたちのお誕生日のお祝いをしています。

主役は少し緊張した表情で前へ。皆でハッピーバースデーの歌を歌い、ろうそくの火をフーウーと消す(真似)。3歳になるお友達は吹き消すのも上手です☆ 最後はメッセージカードと先生からの出し物のプレゼント。6月は理事長先生も80歳ということで、傘寿のお祝いを2歳になるお友達と一緒に過ごしました。たくさん遊んでたくさん食べて元気に大きくなりますように。

